

BOLETÍN No. 109 ->>

La PGJE solicitará un aproximado de entre 150 y 200 estudiantes de todas las carreras de la UAA para que realicen servicio social y prácticas profesionales: OGM.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Procuraduría General de Justicia del estado de Aguascalientes, reforzarán sus vínculos de colaboración para que estudiantes de todas las carreras de la Máxima Casa de Estudios del estado puedan fungir como prestadores de servicio social y prácticas profesionales en esta dependencia pública.

Con este objetivo, el rector Mario Andrade Cervantes sostuvo una reunión con el titular del despacho de la PGJE, Óscar Fidel González Mendívil, en donde la máxima autoridad universitaria manifestó que uno de los objetivos fundamentales de la UAA es el que los alumnos tengan un acercamiento próximo a las necesidades del mundo laboral y a las demandas sociales, por lo que con esta próxima renovación de vínculos de colaboración entre ambas instituciones, se cumple uno de los objetivos fundamentales de la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo, aseguró que con estos vínculos de colaboración, los alumnos de la Institución encontrarán en la PGJE un espacio en donde podrán conocer cómo es el proceso de la procuración de justicia en la entidad, además de tendrán la oportunidad de poner en práctica los conocimientos adquiridos en las aulas.

Por su parte, Óscar Fidel González Mendívil, encargado del despacho de la Procuraduría General de Justicia de estado de Aguascalientes, estableció que tras la implementación del nuevo sistema acusatorio y con un próximo crecimiento de esta dependencia, se solicitará un aproximado de entre 150 y 200 estudiantes de todas las carreras de la UAA para que realicen servicio social y prácticas profesionales, pues aseguró que es necesario contar con perfiles multidisciplinarios que sean capaces de incidir en todas las tareas de la Procuraduría.

Al respecto, señaló que además de las actividades que históricamente han realizado los alumnos de la UAA en esta dependencia, ahora tendrán la posibilidad de presenciar necropsias que serán realizadas por parte de la Dirección de Servicios Periciales; por otra parte, los estudiantes podrán realizar la detección de áreas de oportunidad organizacionales para que la PGJE pueda brindar un mejor servicio a la ciudadanía, así como su participación en actividades que sean de beneficio para ambas instituciones.

De igual forma, aseveró que entre más estrecha sea la relación de esta dependencia pública con la UAA, es mayor la garantía para que los alumnos puedan aplicar y reforzar los conocimientos y habilidades adquiridas en las aulas dentro de la PGJE de manera inmediata y práctica.

Finalmente, Oscar González Mendívil agregó que en breve se suscribirá el convenio de colaboración entre la UAA y PGJE, donde se solicitará la firma como testigo de honor al gobernador Carlos Lozano de la Torre.

